La Rédemption: 04 78 93 23 81 - St. Joseph: 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale: 17 rue Godefroy, 69006 LYON

!redemption.stjoseph@gmail.com - www.laredemption-stjoseph.fr

Pour confessions, direction spirituelle...

Monseigneur François Duthel Abbé Jérôme Billioud

curé : f.duthel@gmail.com

06 87 78 00 54

redemption.stjoseph@gmail.com 04 78 93 23 81



Le Secours Catholique a enfin le plaisir de vous annoncer l'ouverture de son lieu d'accueil situé 95 rue Crillon à compter du mardi 18 septembre 2018. C'est un lieu de rencontre, de partage et de fraternité, pour les personnes du quartier et pour les mineurs isolés non accompagnés.

Permanences:

- le mardi de 9h30 à 12h et le jeudi de 14h30 à17h pour les mineurs non accompagnés.
- le vendredi de 14h30 à 17h pour les habitants du quartier.

Pour plus d'informations ou pour devenir bénévole: eva.schummer@secours-catholique.org / 04 72 33 38 38

Horaires Messes et Offices

Messes dominicales

samedi :18HLa Rédemption, Place Puvis de Chavannes69006 Lyondimanche :10HSt Joseph des Brotteaux, 11 rue Masséna69006 Lyon9H et 10H30La Rédemption, Place Puvis de Chavannes69006 Lyon

Offices des Laudes

du lundi au samedi à 8H25

à la chapelle 17, rue Godefroy sauf vacances scolaires

Messes en semaine

du lundi au samedi à 8H45

à la chapelle 17, rue Godefroy

Jeudi à 12H15 St Joseph des Brotteaux sauf vacances scolaires

Adoration et Confessions

- * Chapelle rue Godefroy Vendredi 17H30-18H45
- * St Joseph des Brotteaux
 Dimanche 9H30
 sauf
 vacances scolaires



Doyenné des Brotteaux

Dimanche 16 septembre 2018

24° dimanche du temps ordinaire



Nos frères juifs, qui « sont nos frères bien-aimés et nos frères aînés dans la foi » comme l'a rappelé saint Jean-Paul II à la grande synagogue de Rome, ont fêté le mardi 11 septembre Rosh Hashanah. Cette expression signifie 'tête de l'année', le jour de l'an. Le peuple juif s'appuie sur le livre d'Ezéchiel pour le fixer. « 'Lorsque je les ferai revenir d'entre les peuples, je les regrouperai depuis les pays de leurs ennemis, et à travers eux je manifesterai ma sainteté aux yeux de nombreuses nations. Alors ils sauront que Je suis le Seigneur leur Dieu, car, après les avoir déportés chez les nations, je les rassemblerai sur leur propre sol; je ne laisserai aucun d'entre eux là-bas. Je ne leur cacherai plus mon visage, parce que j'aurai répandu mon esprit sur la maison d'Israël - oracle du Seigneur Dieu'. La vingt-cinquième année de notre déportation, au début de l'année, le dix du mois, quatorze ans après la chute de la ville, en ce jour même, la main du Seigneur se posa sur moi... Dans des visions divines, il m'emmena en terre d'Israël; il me déposa sur une très haute montagne, sur laquelle, au sud, il y avait comme les constructions d'une ville... et voici : il y avait un homme ; son aspect était comme l'aspect du bronze » (Ez 39, 27-40, 3). Il est intéressant de noter que cette fête correspond à la fois au retour du peuple en Terre promise malgré les infidélités répétées, à la manifestation de la miséricorde de Dieu et à l'apparition d'un Fils d'homme, le Messie. Ce sont les trois éléments qui correspondent à l'alliance définitive que Dieu veut faire avec le peuple hébreu et par lui avec toute l'humanité. L'épreuve des exils a fait en sorte que la religion ne s'appuie pas d'abord sur le temple, mais sur la communauté. Ce peuple nous apporte le sens de l'absolu de Dieu et de l'alliance. Cela nous invite à réfléchir à la place que nous donnons à Dieu dans nos vies, car il est le seul absolu de l'existence, et à l'importance que nous accordons à notre communauté paroissiale; en effet, nous dit saint Paul, « nous sommes un seul corps dans le Christ, et membres les uns des autres, chacun pour sa part » (Rm 12, 5). Quelle place prenons-nous, chacun, pour l'édification du Corps du Christ qui est l'Église?

Mgr François DUTHEL

AGENDA du lundi 17 au dimanche 23 septembre

			_
Mardi 18	20H00	Partage d'évangile Fraternité St Irénée	17, rue Godefroy
Mercredi 19	17H30 20H15 20H15	Rencontre des confirmands avec Mgr Gobilliard Réunion de préparation baptême (1/2) Réunion des catéchistes	17, rue Godefroy 17, rue Godefroy
Jeudi 20	12H15 20H30	Messe Chorale paroissiale	église Saint Joseph rue Ney
Vendredi 21	17H30 20H00	Adoration et Confessions Veillées Confirmation	17, rue Godefroy église de la Rédemption
Samedi 22	10H00 15H00 18H00	Sacrement de la Confirmation Mariage Arnaud-Victor MONTEUX & Alizée VENDERMOLEN Messe	église de la Rédemption église de la Rédemption
Dimanche 23	9H00 9H30 10H00 11H00 10H30	Messe Confessions Messe Baptême Marc COUGNAUD Messe	église de la Rédemption église Saint-Joseph église Saint-Joseph église Saint-Joseph église de la Rédemption

Intentions de Prière du samedi 15 au vendredi 21 septembre 2018

8H45	Famille MONTEL-RAMBAUD
10H00	Albert et Françoise FILLARD,
	Marie-Louise LEDANCHER
10H30	Nicole FRANC et sa famille, Louise CHATILLON
8H45	Action de grâce pour anniversaire de Baptême
8H45	Pauline BRISELET
	10H00 10H30 8H45

MESSE DE RENTREE : Dimanche 7 Octobre 2018

Une seule messe ce jour là à 10H30 à La Rédemption

CATECHISME

Si vous n'avez pu venir vous inscrire aux dates prévues pour le catéchisme, vous pouvez encore néanmoins venir le faire à l'Accueil de la maison paroissial aux heures d'ouverture.

Tél 04 78 93 23 81

Reflexion pour les fraternites \ll Quand 2 ou 3 sont reunis en mon nom \gg

DIMANCHE 23 SEPTEMBRE 2018

25° dimanche du temps ordinaire Marc 9, 30-37

CONTEXTE

Après la Transfiguration, Jésus redescend de la montagne avec Pierre, Jacques et Jean et rejoint les autres disciples.

QUELQUES PRÉCISIONS

Tout au long de son Evangile, Marc insiste sur le "secret messianique". Jésus craint les malentendus sur son identité. Il ne veut pas être compris comme un faiseur de miracles, et il n'est pas venu pour délivrer Israël des Romains.

Jésus sait à qui il s'adresse, il ne parle pas aux foules comme à Pierre, Jacques et Jean, ou même aux disciples. D'où l'importance de préciser ses interlocuteurs.

C'est la deuxième fois qu'il annonce sa mort et sa résurrection, mais les disciples ne comprennent pas, ils ne comprendront qu'après la résurrection.

Parlant de lui-même, Jésus se donne souvent le titre de "Fils de l'homme" lorsqu'il veut insister sur son humanité.

POUR PARTAGER

Qu'est-ce que Jésus me dit ici de lui-même?

Qu'est-ce que Jésus me propose pour aujourd'hui?

Prière

Seigneur, ouvre nos yeux, ouvre nos lèvres, nos mains et nos cœurs, ouvre-nous tout entiers aux splendeurs de ta Vie qui se donne sans cesse. Que la douceur de ton amour guérisse nos corps et nos cœurs et nous fasse entrer dans l'espérance de la Gloire.